

Artikel vom 14.07.2022

CSU Schirmitz

## Laufend spenden



Anlässlich ihres 100-jährigen Bestehens veranstaltete die SpVgg Schirmitz einen Spendenlauf für die Ukraine-Hilfe.

Die beiden Fraktionen des Gemeinderates Schirmitz luden jung und alt ein, sich Sponsoren zu suchen und für den guten Zweck ihre Runden zu drehen.

Der Kinderparcours startete um 17 Uhr und gut 20 Kinder nahmen daran Teil. Sie ließen sich von Großeltern, Eltern oder Tanten sponsern.

Um 18 Uhr begann dann der große Lauf um den Sportplatz mit einer Länge von ca 400m pro Runde.

Es kam eine Summe von über 2000 Euro zustande, welche dann an den Lionsclub für die Hilfe in der Ukraine übergeben werden konnte.

Wir danken allen Läuferinnen und Läufer sowie den Sponsoren für Ihre Unterstützung